

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[GÁNATE UN PORTÁTIL](#)

■ Monseñor Jaramillo denuncia amenazas

## Refuerzan seguridad a Obispo de Buenaventura



[BUENAVENTURA](#)

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 2 de Marzo, 2021

Las autoridades reforzaron la seguridad del Obispo de [Buenaventura](#) Monseñor Rubén Darío Jaramillo quien denunció amenazas de muerte contra su vida y pidió a las autoridades investigar los orígenes de estas.

El prelado de la iglesia Católica manifestó que gente influyente de la ciudad, que no quiere que su nombre se vea envuelto en escándalos le estaría pagando a sicarios para que lo asesinen.

Monseñor Jaramillo ha venido haciendo denuncias sobre corrupción, narcotráfico, control territorial de bandas delincuenciales, desaparición forzada y reclutamiento de menores de edad, entre otras situaciones que ha mencionado.

Así mismo, ha manifestado que en Buenaventura han reaparecido las casas de pique pero que las personas estarían siendo desaparecidas, desmembradas y enterradas en fosas comunes con el fin de no dejar evidencias.

Jaramillo dijo que “he venido recibiendo unas amenazas, por parte de algunas personas que dicen que son poderosos e influyentes en el Distrito, y que les incomoda las declaraciones del Obispo de Buenaventura. Una persona informó a un sacerdote que le había ofrecido dinero para quitarme la vida pero habría desistido de asesinarlo porque considera que soy un hombre de bien que lucha por los derechos de un pueblo”.

El Obispo dijo que seguirá recorriendo los barrios y la zona rural llevando ayuda a los más necesitados y visibilizando los problemas de pobreza y violencia que desde años atrás aquejan a Buenaventura.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Mineducación destaca proceso

## Reconocimiento a modelo de alternancia del Valle



VALLE DEL CAUCA

Martes 2 de Marzo, 2021

Como un modelo para el país ha calificado el Ministerio de Educación la propuesta de alternancia educativa que adelanta el gobierno departamental.

Mariluz Zuluaga, secretaria de Educación del Valle, manifestó sobre este reconocimiento que “tanto docentes, personal administrativo, rectores y nosotros, desde el Gobierno departamental, nos sentimos muy satisfechos. La Ministra ha elogiado el gran trabajo que estamos haciendo, pero especialmente el compromiso de nuestros docentes y padres de familia para este regreso en alternancia”.

La ministra de Educación María Victoria Angulo, estuvo reciente visitando la institución educativa La Libertad, en el corregimiento de Bitaco, en La Cumbre, donde destacó el modelo de alternancia que lidera la gobernadora Clara Luz Roldán a través de la Secretaría Departamental de Educación en las instituciones educativas de municipios no certificados y lo calificó como un modelo para el país.

Esto como parte de la activación del proceso pedagógico de los estudiantes en medio de la pandemia.